

Sitzung: 16.06.2015 Bau- und Umweltausschuss

TOP 10

Antrag auf Erteilung eines neuen Straßennamens (Nähe Griesplatz / Uferstraße)

Abstimmung: - Mit 8 : 1 Stimmen -

Nach Berichterstattung über den Sachverhalt wird beschlossen:

Dem Antrag des Grundstückseigentümers „Uferstraße 1“ wird stattgegeben. Die bereits vorhandene Zufahrtsstraße erhält die Bezeichnung

„Griesplatz“

und verläuft von der Paul-Nappenbach-Straße aus nördlich der Stadthalle in Richtung Westen, dann nach Süden. Die neu benannte Straße gehört zum öffentlichen Parkplatz „Griesplatz“.

Der Antragsteller erhält die Hausnummer „Griesplatz 3“ und übernimmt sämtliche Kosten für die erforderlichen Beschilderungen. Der Grundstückseigentümer ist darauf hinzuweisen, dass die Zufahrt bei größeren Veranstaltungen nicht ohne Behinderungen befahren werden kann.